

第115回 川に学ぼうかい！

～あの日を忘れない！被爆80年まであと1年☆浦上川クリーン活動～

川まな大橋地区 ごみ拾い！ @浦上川

8/3 (土)

8:00~9:15



どなたでも、お気軽にご参加ください！

(小学生以下の方は、親子でご参加ください。)

場所：ディアコート大橋近く(下流側の階段付近)

持ち物：長ぐつ、帽子、動きやすい服装

(長そでシャツ、長ズボンなど)でお越しください。

悪天候により実施を翌日等に延期する場合は、開始1時間前までにWebサイトを更新しますのでご確認ください。

川に学ぼうかい in 浦上川 (大橋地区)

<https://ameblo.jp/kawamana2005/>



川まなだより vol.105 「川まな大橋地区 メンバー紹介 (その22)」

■ 1. プロフィール ■ こんにちは。長崎大学環境科学部の'さとし'です。出身は長崎県大村市で、長崎大学に入学してからはながさき海援隊というサークルに所属して、清掃活動などに参加しています。趣味はゴミ拾いです。活動している方は共感してくれる方が多いと思いますが、楽しいですよ！あと、初対面の人にそう言うと、珍しくてすぐに覚えてもらえます 笑

■ 2. 川まな参加のきっかけ ■ 川まな参加へのきっかけは、ながさき海援隊として、海岸の清掃だけではわからない、河川のごみの現状についても知りたいと思ったのがきっかけです。昔から、川遊びが大好きだったので、そういった川を感じることができる機会にも惹かれました。

■ 3. 川まなでの思い出、印象深い出来事 ■ 海岸のゴミとの違いが印象的でした。やはり、海よりも私たちの生活に近い川ではゴミの新しさが違います。たった今捨てられたように見えるものが多い印象で、海岸ではあまり見られないタバコは、川では吸い終わったばかりのようなものが目立ちます。その他生活用品も多く、私たちの生活からゴミが出てしまっていることを実感する良い機会になります。

ウェーダー(胴長)を着て、川に入って清掃に参加したことがありますが、川の流れを感じながらゴミ拾いをするのはとても気持ち良かったです。一つのアウトドアレジャーのようなとても楽しい活動になりました。外に出て季節を感じたり、日光を浴びて、学生ではない方と会話したりすることも、とても良い刺激になります。

■ 4. 今後、川まなでしてみたいこと ■ ながさき海援隊や川まなの活動を通して、長崎県のごみの現状を正確に知りたいと思っています。そして、知った現状を周りの友人やSNSを通して知ってもらえるようなことができればいいかなと思います。(さとし@ながさき海援隊副代表 & 川まな大橋地区学生委員)



胴長、気持ちいい♡
2024.2.17

私たちは、浦上川で清掃など身近な自然とのふれあい活動を行っています。

川に学ぼうかい in 浦上川 (大橋地区)

長崎県・県民参加の地域づくり登録団体
ながさきエコネットコア会議 参加団体